

Fortsetzung

... sind in jedem Fall besser und halten die Figur in Form. Versuchen Sie, künftig konsequenter zu sein und auf einige Genüsse zu verzichten. Bedenken Sie, dass die Gesundheit häufig über den Kopf entschieden wird.

Waage

24.09. – 23.10.

Finanzen & Geschäfte: Als Waage haben Sie einen ausgeprägten Sinn für Ästhetik und umgeben sich gern mit schönen Dingen. Für ein elegantes Zuhause und schöne Kleidung geben Sie auch mal gern etwas mehr Geld aus, ohne sich groß darüber Gedanken zu machen. Dieses Jahr sollten Sie hier etwas vorsichtiger sein und sich eventuell eine kleine Reserve aufsparen. Darüber hinaus könnte Ihr Sinn für Gerechtigkeit gepaart mit ihrer Unfähigkeit Nein zu sagen oder anderen eine Bitte abzuschlagen Sie auch in finanzieller Sicht belasten, etwa, wenn sich jemand Geld von Ihnen leihen möchte. Nehmen Sie sich hier genug Zeit, um Ihre Entscheidung gründlich zu überdenken, und sagen Sie nicht vorschnell zu, nur da-

mit der liebe Frieden gewahrt bleibt.

Liebe & Partnerschaft: Sie versuchen es immer allen recht zu machen und möchten dabei niemandem auf den Schlipps treten. Das ist in vielen Fällen auch löblich, aber leider vergessen Sie dabei auch gern einmal, auf sich selbst und ihre Gefühle zu achten. Langfristig tun Sie sich damit selbst keinen Gefallen, und obwohl Sie sich dessen auch bewusst sind, fällt es Ihnen oft schwer, auch dementsprechend zu handeln. In diesem Jahr ist es daher besonders wichtig, dass sie ihren eigenen Bedürfnissen Raum geben und diese zum Ausdruck bringen – das muss ja nicht gleich bedeuten, dass sie mit dem Kopf durch die Wand gehen oder ihr Leben komplett umkrempeln müssen! Hören sie nicht auf die Ratschläge anderer, sondern folgen sie ihrem Herzen.

Ausbildung & Beruf: Das zurückliegende Jahr war arbeitsreich und anstrengend, und das spüren Sie jetzt auch deutlich. Wer wie Sie im vergangenen Jahr viel Einsatz gezeigt hat, sollte sich auch einmal zurücklehnen dürfen und das Erreichte zufrieden Revue passieren lassen. Jetzt



ist nicht die Zeit für Veränderungen – seien sie geduldig und warten sie ab, wie sich die Dinge entwickeln.

Im zweiten Halbjahr werden sie berufliche Kontakte knüpfen, von denen Sie in den nächsten Jahren profitieren könnten. Auch wenn Sie sich zu diesem Zeitpunkt noch nicht vorstellen können, in welche Richtung die Reise gehen soll – halten Sie die Augen offen!

Freizeit & Erholung: Im aus-

laufenden Jahr war Erholung das Schlagwort für Waagen. Das wird sich auch Anfang des neuen Jahres noch fortsetzen, doch spätestens zum Frühlingsbeginn werden Waage-Geborene den Drang verspüren, sich in ihrer Freizeit kreativ und aktiv auszutoben. Geben Sie diesem Bedürfnis ruhig nach – vielleicht entdecken Sie ein neues Hobby für sich, planen die Wanderung für den Sommerurlaub oder machen endlich

den Kurs, über den Sie schon so lange nachgedacht haben. Erlaubt ist was gefällt! Ab November sollten Sie sich dann aber wieder ein bisschen mehr Ruhe gönnen, um die Reserven für die kalte Jahreszeit wieder aufzufüllen.

Heim & Familie: Wie in ihrer Partnerschaft gilt auch hier: Versuchen Sie nicht in jeder Situation den Heilsbringer zu spielen. Waagen kennzeichnet ein ausgeprägter Gerechtigkeitssinn, und Streitigkeiten und Zwist können Sie nicht ausstehen. Daher wollen Sie auch zuhause stets für Harmonie und Frieden sorgen. Die vielfältigen Interessen ihrer Lieben, die sich oft nur schwer unter einen Hut bringen lassen, nagen jedoch an Ihnen, was Sie im Herbst als besonders belastend empfinden werden. Umso wichtiger ist es auch hier, dass Sie nicht vergessen, von vornherein klare Grenzen zu setzen. Nur dann gelingt es ihnen eine befriedigende Situation für alle zu schaffen und in ihrem Heim eine Wohlfühlatmosphäre zu verbreiten.

Gesundheit & Vitalität: Rücken-, Nacken-, und Schulterschmerzen sind Volkskrankheit Nummer Eins in Deutschland. Auch sie haben

dies schon öfters schmerzhaft zu spüren bekommen und auch 2013 wird das ihr wunder Punkt sein – wer sich sprichwörtlich immer der Sorgen anderer aufbindet und für Ausgleich sorgen will, muss sich hierüber auch nicht wundern! Auch ihre sonst so viel gerühmte Ausgeglichenheit kann unter dem Drang, es immer allen Recht machen zu wollen, leiden. Hier gilt es Achtsamkeit walten zu lassen, und zwar nicht nur anderen gegenüber, sondern vor allem sich selbst. Sie sollten daher vermehrt darauf achten, Ihre eigenen Bedürfnisse in den Vordergrund zu stellen.

Nächste Woche folgt der letzte Teil unseres großen Jahreshoroskops: So stehen die Sterne für Skorpion und Schütze!

(ajo)



Die verwendeten Grafiken stammen von Frank Koebsch.